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El presente informe de gestión corresponde al periodo comprendido entre
julio 2024 y junio 2025, durante el cual he desempeñado mis funciones como
asistente administrativa con el compromiso de representar y atender
necesidades de la ciudadanía. Mi labor ha estado enfocada en trabajar de
manera colaborativa con el Despacho del Diputado Roberto Zúñiga Alvarado
y en fortalecer los vínculos con las comunidades, promoviendo iniciativas que
contribuyan al bienestar social y al desarrollo de nuestra sociedad.

A lo largo de este periodo, he tenido la oportunidad de participar en
reuniones, actividades y proyectos con el propósito de canalizar las
inquietudes y propuestas de los sectores de nuestra comunidad, así como
gestionar recursos y apoyo en temas clave para el mejoramiento de la
calidad de vida de nuestra población. Este informe busca reflejar los logros
alcanzados y los retos enfrentados, siempre con la convicción de seguir
trabajando en beneficio de la comunidad.

OBJETIVOS:
1.Exponer las principales actividades realizadas para atender y canalizar

inquietudes de las comunidades, promoviendo soluciones efectivas y
sostenible

2.Destacar las gestiones realizadas a través del Despacho y otros actores
claves.

3.Fortalecer la transparencia y rendición de cuentas, demostrando el
compromiso con la ciudadanía y el cumplimento de las responsabilidades
asignadas.



JULIO 2024
El 03 de julio la Señora Tania Samaniego del corregimiento de Juan Díaz,
Ciudad Radial, nos reporta un manjole/excretas, se contacta a
Saneamiento donde recibe atención por parte del equipo de Saneamiento
a través de la Licenciada Emilia.
08 de julio La vecina señora Ángel Martínez de Juan Díaz en calle 5ta. nos
denuncia una alcantarilla con desborde y se realiza la atención por parte
del equipo de mantenimiento liderado por la Licenciada Emilia.
15 de julio sostuvimos una reunión en la Junta Comunal de Juan Díaz junto
al Representante David Bernal, equipo de la Policía y el Comisionado Roger
Morales encargado de la zona de Juan Díaz por tema de seguridad en el
sector, reforzar las rondas para mantener seguros a nuestros vecinos del
corregimiento.
El 10 de julio nos reunimos con Danayka Martínez pertenece a la Fundación
Oír es vivir, donde nos explicaba de qué se trata, siendo una labor loable
para toda persona pueda tener el acercamiento para acceder a
audífonos a bajo costo o a través de donaciones. Agendamos el 24 de
abril el #solo1minutodesilencio.
17 de julio mantuvimos una reunión en la Junta Comunal de Parque
Lefevre, junto al Diputado Roberto Zúñiga donde conversamos temas de
sinergia para del trabajo en conjunto para beneficio de nuestro
corregimiento.
18 de julio reinicio de trabajos Proyecto Charcón, invitación por parte del
HR David Bernal, donde inaugura en presencia de la comunidad el
arranque de motores.
15 de julio de 2024 recibimos denuncia por un vecino de Carrasquilla,
corregimiento de San francisco donde nos solicitaba asesoría por un tema
de desalojo en el Edificio Priemor, donde residen más de 12 familias todos
adultos mayores, el día 19 de julio nos reunimos junto a la Junta Comunal
de San Francisco donde nos acompaña el licenciado Josué Abrego.

Situación:
1.Adultos mayores entre las edades de 74 años a 88 años
2.Alquilados desde 11 de octubre 1979
3.La renta en 1979 correspondía a B/. 100.00
4.Subió en 1995 a B/. 140.00
5.No se han realizado los pagos de alquiler después de la Pandemia.



Nos informa que se les envía nota de desalojo en el año 2014, se acerca al
MIVI y se conversa con el Licenciado Cedeño y les explica que fue ilegal el alza
de alquiler donde se le realiza un cálculo de aproximadamente B/. 11,000.00 de
más y debe ser reembolsado por el propietario del Edificio Priemor.

Se envió nota 2024_078__AN_DHD_RZ el día 22 de julio donde se pone en
conocimiento el tema de posible desalojo de los inquilinos del Edificio Primero,
se coordina una reunión con el viceministro del MIVIOT Fernando Méndez y
Patricia Esposito, junto al diputado Roberto Zúñiga, donde se le brinda los
datos obtenidos por el afectado y se le coordina una visita por parte de la
Institución con una visita de una trabajadora social.

Continúa la situación con el tema de los desalojos debido a que corresponde
una propiedad privada, lo que dificulta la situación, son personas adultas
mayores que se rehúsan a salir sin una indemnización por parte del dueño,
ellos se le ofreció un monto que consideran que es muy bajo y se niegan a
salir. Se envía denuncia al Juez de paz por los inquilinos y se le realiza cita el
día 23 de julio donde no se presenta el representante del dueño de la
propiedad.

Se envió nota 2024_153__AN_DHD_RZ el día 29 de agosto donde se solicita
atención para una aclaración sobre sus derechos por el pago adicional, se le
atiende el día 05 de septiembre por el departamento de Arrendamientos y se
le informa que está siendo revisado por el despacho del Viceministro, el día
06 de agosto recibe el Sr. Ubaldo una llamada del licenciado Edgardo Meses
para cita el próximo martes a las 9:30 am. Fue atendido, se le dio la
oportunidad de exponer su caso y se le explica que va a requerir un abogado
al momento que la comisión revise su expediente.

Se le envió notificación para ir al juez de paz, los dueños le imponen una
denuncia ante el juez de paz aduciendo que son intrusos. Actualmente
mantiene el área cercada por el dueño lo cual no les permite tener acceso a
los estacionamientos.

El 24 de febrero de 2025 enviamos 2025_062__AN_DHD_RZ, donde le
pedimos orientación para la oportunidad de un techo digno para los adultos
mayores, se me explica que por ser mayores no aplica con el Banco
Hipotecario, pero de tener alguna persona que trabaje podría aplicar al
programa de Vivienda Ciudad Esperanza en Vacamonte.



19 de julio nos reunimos con la Asociación de Padres de Familia con de la
Escuela Primaria Federico Escobar de las Acacias, donde participaron 9
padres de familia, nos conversan que la Directora Zobeida Montilla no es
una buena educadora, que ella mantiene varias quejas de padres de
familia por varios temas irregulares. Se confecciona el día 24 de julio nota
2025_085__AN_DHD_RZ por la preocupación de los padres de familia de
la escuela a Meduca para encontrar respuesta al clamor de padres de
familia.

19 de julio junto a Personal de Saneamiento liderado por la Ingeniera
Lorena Castillo y la Licenciada Emilia con su equipo por temas varios que
concierne el proceso de reportes al 311 donde se filtra las atenciones entre
Saneamiento e IDAAN. Se conversa sobre ideas para reciclar aceite en
varios puntos en el corregimiento.
26 de julio se invita a padres de familia con hijos con discapacidad a un
recorrido en el IENDI junto a la Diputada Yarelys Rodríguez y el
Representante Pier Janson.
20 de julio se realiza reunión comunitaria junto al HR David Bernal, HD
Jorge Bloise y líderes de la comunidad en Altos del Hipódromo en el
parque, se realiza una caminata en el sector donde los vecinos nos
muestran su preocupación como el tema de las inundaciones y aguas
negras. En este tema, se realiza una visita con personal del MOP el día 29
de julio de 2024 donde se recorre el área junto a los vecinos y se realiza
ficha técnica por parte del Arquitecto
21 de julio se acompaña a nuestra HR Serena Vamvas en la actividad del
día del niño realizado en el Parque Omar.
26 de julio se entrega nota a la Junta Comunal de Rio Abajo y se da el
encuentro para coordinar una reunión con el Diputada para la sinergia a
trabajar.
Se confecciona 77 notas.



AGOSTO 2024
02 de agosto se realiza una visita interinstitucional organizada por mi
persona en los corregimientos de Parque Lefevre y Don Bosco, donde junto
a ambos representantes recorrimos diferentes puntos de ambos
corregimientos, con participación del Mop, Mi
03 de agosto, visitamos Panamá Viejo y recorrimos las calles de nuestra
comunidad para escuchar a nuestros vecinos.
06 de agosto de 2024 recorrimos junto al Diputado Roberto Zúñiga y
Diputado Betserai Richards la policlínica JJ Vallarino, pudimos conversar
con pacientes donde nos denunciaban la falta de medicamentos, sin
sistema, no hay citas.
06 de agosto 2024 se realiza reunión con Jaime Fernández Jefe de la
Policía Nacional junto a los 5 representantes de nuestro circuito 8-4,
también participa el Comisionado Edgardo Núñez donde se conversas
temas de seguridad, reunión organizada a través de nuestro despacho.
07 de agosto nos llama a nuestro despacho el ciudadano Enrique Aguilar
por orientación sobre el directorio del INADHE, se contacta por teléfono a la
señora Yasmín Roqueberty se nos explica que mantienen una
inconsistencia con el mismo, tomarán medidas para la corrección, se le
informa al señor Aguilar.
08 de agosto se concreta la reunión con la HR Maritza Villareal para la
sinergia por el pro de la comunidad.
08 de agosto en la Asamblea ciudadana de la comunidad de Panamá
Viejo, donde nos solicita nota por recomendación, se le informa que no
manejamos ese tipo de gestión.
Se entregan boletos para la feria del Libro el día 13 de agosto de 2024 en la
Escuela Puerto Rico a la Directora encargada Nereida.
15 de agosto de 2024 Aniversario Panamá Viejo invitación por parte de la
Junta Comunal de Parque Lefevre.
El 16 de agosto asistimos a la feria del libro en Atlapa.
17 de agosto se realiza visita a Panamá Viejo para visitar a la comunidad y
escuchar.
El 17 de agosto nos trasladamos a Don Bosco donde nos reciben padres de
familia de la escuela Federico Escobar a una actividad para recaudar
fondos.
17 de agosto visita a las Ruinas de Panamá Viejo Feria de la Junta
Comunal de Parque Lefevre donde participan emprendedores del
corregimiento.



19 de agosto reunión donde participó junto a los representantes de Don
Bosco, Juan Díaz, Parque Lefevre en el Anati junto al director Pages. 
25 de agosto 2024 Invitación al Desfile cívico Juan Díaz, junto al HR David
Bernal. 
25 de agosto se realiza una visita a los vecinos de la calle Charlotte, se
conversa por temas como la inundación.
30 de agosto se realiza una visita a la escuela Federico Escobar junto a el
HR Pier Janson y Honorable Diputado Jorge Bloise y su suplente la
Honorable Diputada Suplente Vicky de Novey y padres de familia, donde
se muestra el deterioro de la escuela que es la preocupación principal.
30 de agosto se realiza visita la escuela Puerto Rico junto al Honorable
Diputado Jorge Bloise y su honorable diputada suplente Vicky de Novey,
junto a la Directora encargada del plantel la Profesora Nereyda, se
observa un tema de aguas negras y excremento en áreas internas del
plantel, pude contactar a Saneamiento se envía nota
2024_155__AN_DHD_RZ a la Coordinadora la Ingeniera María Fernanda
Mendoza y se asigna al equipo de la Licenciada Emilia y nos apoya el fin
de semana donde subsana ese daño, también se nos muestra la directora
el deterioro del techo el colegio hace mucha calor y nos pide apoyo con la
ventilación, se le hace conocimiento la Ministra de Educacion, nota
2024_159__AN_DHD. En el recorrido conocimos a un niño de 8 años que
tiene un coeficiente intelectual y va a cursar séptimo grado (secundaria)
se logra que una escuela privada le otorgue una beca, también junto a la
academia de ajedrez se logra una beca para asistir.
30 de agosto de 2024, se realiza reunión con el Presidente del Patronato
Ruinas de Panamá la Vieja, tema: Proyección de las Ruinas a futuro.
31 de agosto reunión comunitaria en Santa Clara donde participa el
Despacho del Diputado Roberto Zúñiga y honorable diputada suplente
Vicky de Novey, se desarrolla la misma donde cada uno de los
participantes nos informa la queja que mantienen desde hace muchos
años, Seguridad, mantenimiento de las áreas verdes en el complejo de la
barriada, alcantarillas tapada, rio donde se requiere limpieza y tránsito por
el descomunal tranque en las horas pico que afecta la circulación a los
residentes. Nos comprometemos a traer a todos los involucrados para un
recorrido interinstitucional.
Se confecciona 24 notas.



SEPTIEMBRE 2024
02 de septiembre enviamos nota 2024_156__AN_DHD_RZ al Jaime
Fernández Director de la Policía Nacional por la denuncia por parte de la
comunidad de Santa Clara. Nota 2024_157__AN_DHD_RZ a la Dirección
de Seguridad de Municipio luego de la reunión donde se conversó poder
solicitar más seguridad entre el cementerio y el complejo de la Barriada.
04 de septiembre recorrido a la bancada vamos donde participe para
conocer el ITSE donde nos dieron una charla de su inicio como proyecto y
lo que esperan lograr alcanzar.
05 de septiembre reunión con la fundación de mujeres en el despacho;
tema: Anteproyecto de Ley.
09 de septiembre nos contacta una persona de la comunidad donde nos
solicita apoyo con gastos de funeraria, se coordina con la Junta Comunal
de Parque Lefevre donde se nos apoya con parte de los gastos y
transporte.
09 de septiembre 2024 visita de estudiantes del UMECIT recorrido a la
Asamblea Nacional organizado por el Despacho.
11 de septiembre 2024 se organiza un recorrido por los centros de salud del
Minsa, junto al Ministro de Salud Fernando Boyd, Representantes de
corregimientos y los Diputados Jorge Bloise, Graciela Hernández y Roberto
Zúñiga. Iniciamos en el Policentro de Salud de Juan Díaz, Heraclio Barletta
en las instalaciones de este centro, junto al director del mismo donde nos
muestras las necesidades existentes y lo que se requiere para mejorar las
necesidades de atención para nuestra comunidad que utiliza este centro
de salud, luego pasamos a Don Bosco donde junto al representante Pier
Janson nos presenta dos espacios posibles para la construcción de un
policentro para esta comunidad que tanto necesita más cercana, debido
al crecimiento del corregimiento la primera se encuentra en avenida 2da
Don Bosco costanera y detrás de la antigua junta comunal en las acacias,
continuamos a parque lefevre y nos reunimos con su representante Rody
Rodríguez donde se realiza un recorrido por el centro de salud junto a
personal del mismo, nos muestran el estado en deplorable en que se
encuentra el mismo y solicitan al ministro atención para mejorar las
estructuras del mismo y así poder atender a nuestra comunidad, luego
pasamos al centro de salud boca la caja y junto a personal nos muestra
las instalaciones y espacios que se pueden rescatar para espacios de
atención para los residentes de la comunidad.



18 de septiembre se coordina reunión virtual para enlace ITSE-Farmacia
Empresa Heleon. La misma se desarrolla con personal de la Institución, el
licenciado Mario Riega, Marisol Rodríguez y por el laboratorio el gerente
licenciado Demian Omar y Yaritza Soo de recursos humanos.
20 de septiembre visita interinstitucional Barriada Santa Clara logrado con
el apoyo de las instituciones por un bienestar a nuestros vecinos MOP,
SANEMIENTO, ATT, MUNICIPIO, POLICIA NACIONAL, POLICIA MUNICIPAL.
27 de septiembre participación en reunión para solicitar enlace con los
diferentes instituciones o juntas comunales.
27 de septiembre me reúno con Kenia (tema capacitar jóvenes) solicitud
de enlace y donación (se le explica que no manejamos presupuesto)
Se confecciona 35 notas.

OCTUBRE 2024

03 de octubre reunión con el señor Isaac Eisemman, donde mantiene un
caso con el MIVIOT por un pago que se le debe a Motores Datsun, se envía
nota como enlace al despacho superior del Vice ministro.
07 de octubre recibimos en el Salón Chanchore al diseñador Jaime Luna
para conversar en la posibilidad de organizar una feria con artesanos en
la comunidad en conjunto con nuestros representantes 
08 de octubre por tema de asesorar por un caso con una vecina que
corresponde a Juez de paz, se le brinda la información que necesita para
la atención.
08 de octubre se gestiona con el apoyo de la JC de Juan Díaz ayuda a la
Sra. Suhey Wong –Difunto Digna Bultron para asistencia para gastos
fúnebre de su madre, se le refiere a la Junta con su cotización para la
asistencia.
08 de octubre recibimos a la señora Yasira Nigth por un proceso de
fiscalía porque sus hermanos le dieron una paliza (persona con
discapacidad-droga), solicita orientación legal y mediante a la
colaboración de la JC de juan Díaz pudimos coordinar que se le atienda
para la orientación.
12 de octubre participo en una invitación de la Junta Comunal a la
inauguración de Descubre tu talento en el centro comunitario de Ciudad
Radial, donde contamos con la participación de niños del corregimiento
en donde se brinda actividades; danza, teatro, pintura.



12 de octubre reunión comunitaria con los vecinos de Reparto nuevo
Panamá junto al representante.
16 de octubre se gestiona con Saneamiento atención por desborde de
aguas negras en el Coif Soy Feliz donde personal realiza la atención de
limpieza en las alcantarillas para resolver el problema de olor. Reporte-
2024 332082
Se realiza reparación de daños reportados al puente de paso peatonal en
la entrada de la Barriada Santa Clara (resultado por el recorrido
interinstitucional realizado en la barriada Santa Clara 20 de septiembre).
16 de octubre se realiza consulta por parte de la vecina de Don Bosco para
que se le presente una tolda a través de la JC de Juan Díaz, se les refiere a
las oficinas para llenar la solicitud.
17 de octubre se recibe foto de nota por parte del señor Rolando A. Cook
dirigida al HR David Bernal donde nos solicitan apoyo seguimiento por
atención por limpieza en cunetas ya que en época de lluvias las misma
colapsan y se produce el desbordamiento en la calle Maria de la Cruz
Garcerán antes de calle D casa 3519, conversamos con Metrovial del MOP
con Manuel Tejada y nos informa que lo incluirán en su programación.
20 de octubre participación en Desfiles de Don Bosco.
24 de octubre acompaño a Macarena Solís de Ovando Gómez asistente
consejero de víctimas de la corte Penal Internacional.
27 de octubre participo en reunión organizada por la embajada de los
Países Bajos para el agua, con Meike van Ginneken para abordar las
inundaciones urbanas en el corregimiento de Juan Díaz en el hotel
Sheraton.
Lunes 28 de octubre se realiza recorrido por invitación de Saneamiento,
vecinos de Reparto Nuevo Panamá y Junta Comunal de Parque Lefevre.
30 de octubre asistí a la Fiesta Alrededor del mundo organizado por la
Asociación de Damas Diplomáticas de Panamá.
29 de octubre vecinos nos escriben por apoyo de seguimiento por
limpieza en la servidumbre de calle 18 de ciudad radial, se gestiona la
solicitud con la JC de Juan Díaz con los compañeros de campo.
31 de octubre organizo recorrido para el Colegio Adventista Metropolitano
de octavo grado, en la misma los estudiantes pudieron conocer de
historia y asistir al pleno donde se conversó con algunos diputados de la
bancada vamos.
Se confecciona 70 notas.



NOVIEMBRE 2024
01 de noviembre Entrega de banderas: Iniciando el mes de la Patria en el
Grand Deli Gourmet.
El 12 de noviembre participó en una reunión con el presidente del sindicato
de la ACP junto a otros sectores de la institución, donde se escuchan sus
opiniones por el tema Caja del Seguro Social.
14 de noviembre participe en la Conmemoración del Dia del Patriota en
honor al Doctor Carlos Iván Zúñiga Guardia.
El 14 de noviembre participó en la Comisión de Presupuesto.
19 de noviembre Reunión comunitaria Juan Díaz Centro comunitario
(concepción la Nueva) junto a los vecinos de la comunidad, también
participa la JC de Juan Díaz.
20 de noviembre reunión comunitaria Parque Lefevre en el Gimnasio
Gringo de la guardia, participa el HR Rody Rodríguez, junto a la comunidad.
El 22 de noviembre se realiza reunión comunitaria en Río Abajo en el
Centro comunitario Sídney Young.
23 de noviembre se realiza recorrido en Panamá Viejo para visitar a
nuestros vecinos y escuchar a la comunidad.
24 de noviembre Desfile de Betania Invitación realizada por la Junta
Comunal donde participamos como equipo.
24 de noviembre Desfile de Bandas Independientes en Rio Abajo por
invitación realizada por la Junta Comunal donde participamos como
equipo.
El 27 de noviembre participó en la Comisión de Presupuesto.
Se confecciona 16 notas.

DICIEMBRE 2024
05 de diciembre de 2024 recorrido a la Asamblea Nacional de un grupo de
docentes de la Universidad Nacional de Educación (UNE) Enrique Guzmán
y Valle de Lima, Perú.
El 10 de diciembre me reuní con el señor José Gabriel de Gracia de Master
Kids Panamá (baseball), donde nos explica su trabajo con los niños.
13 de diciembre Visita al Hospital del Niño, invitación realizada por la JC
San Francisco, donde compartimos con los niños en el hospital por la
navidad.
13 de diciembre se coordina entrega de rosas por el día de la madre con la
señora Ana del corregimiento de Parque Lefevre.



El 17 de diciembre participó en la comisión de presupuesto.
El 19 de diciembre nos contactó el líder de la comunidad de la comunidad
del El Sitio, corregimiento de Juan Díaz para reunirnos para presentarnos
su programa de trabajo con los niños de la comunidad.
Se confecciona 1 nota.

ENERO 2025
07 de enero vecina de la comunidad de Robles Sur calle 20, mantienen un
olor desagradable. Reporte: 2024-421716.
21 de enero reunión con la señora Erika en el despacho con vecinos de la
comunidad de Robles sur, corregimiento de Don Bosco.
El 22 de enero la señora Ida Góndola Vasquez residente en Juan Díaz
Concepción la nueva, casa 9082 nos pide apoyo por pampers para su
hermano que se encuentra enfermo, a través de la JC Juan Díaz se pudo
lograr la entrega de pampers de adultos.
El 28 de enero coordinó reunión para el HR Rody Rodríguez en Anati,
solicitud de procesos para títulos de propiedad a residentes del
corregimiento.
Nos reunimos con el Minsa Ingeniero Escobar en el despacho para
conversar sobre el proyecto de la Policlínica en Don Bosco. 
Se confeccionan 27 notas.

FEBRERO 2025
03 de febrero recorrido en el Banco de Alimentos con la Licenciada Alicia
Álvarez donde nos explica el proceso para clasificar los alimentos
donados por las empresas privadas, nos menciona que se requieren de
manos para el proceso (voluntarios).
Recibimos denuncia de parte de la Familia Tam en Altos del Hipódromo
por una solicitud de tala, se coordina con la JC de Juan Díaz se brinda el
seguimiento y la misma se completa el dia 18 de marzo con la finalización
de la tala.
11 de febrero me reúno con la asistente del HR Rody Rodríguez para
mantener información de las actividades y de qué manera podemos
contribuir para mejorar nuestro corregimiento. Nos comparte su
calendario del mes de febrero.
Coordinamos reunión comunitaria en Carrasquilla, corregimiento de San
Francisco por rendición de cuentas.



14 de febrero se realiza visita al complejo en San Cristóbal donde pudimos
visitar a vecinos de la comunidad del área final de San Cristóbal y nos
denuncia problemas de aguas negras, conversamos con la señora
Walkiria y mantienen una empresa de reciclaje que mantiene ruidos a
todas horas, se coordina con la Junta para la visita con los vecinos
(señora Sugeidis) y puedan tocar el tema con el HR David Bernal el
miércoles 26 de febrero.
El 17 de febrero mantenemos contacto con la señora Markela por un tema
de aguas negras en la Barriada San Cristóbal con reporte del 311 pudimos
coordinar con Saneamiento la visita de inspección y se realiza el 25 de
febrero y luego atención con equipos el 27 de febrero para la limpieza de
líneas y quedó con la fluidez.
El 21 de febrero organizamos un convivio con los niños de nuestro circuito
en COS PLAZA una birria con niños del El Sitio, concepción, san francisco y
parque lefevre, con líderes de la comunidad.
26 de febrero se envía nota 2025_078__AN_DHD_RZ para solicitar
información sobre el estado actual y la proyección de finalización del
proyecto de construcción en el Centro Deportivo de El Charcón.
27 de febrero recibimos una llamada del señor Carlos Guerrero donde nos
comunica que su hijo falleció y requiere asistencia con los gastos
funerarios, coordinamos con el apoyo de la JC la asistencia para el apoyo
con parte de los gastos.
Se confecciona 41 notas.

MARZO 2025
06 de marzo se envía nota 2025_079__AN_DHD_RZ al Idaan por una
denuncia de la comunidad en la Barriada El Porvenir por la necesidad de
una pronta revisión y mantenimiento de los manjoles de dicha
comunidad.
06 de marzo se envía nota 2025_080__AN_DHD_RZ por solicitud de
inspección por parte del Idaan para posible cambio de tuberías del sector
de San Cristóbal, corregimiento de Juan Díaz.
06 de marzo nos hacen la denuncia de tubería rota, se contacta al idaan y
se realiza reparación de la misma.
07 de marzo enviamos nota de seguimiento 2025_084__AN_DHD_RZ por
la solicitud de atención a la comunidad de El Sitio, en el corregimiento de
Juan Díaz por la necesidad de una vereda calle que ha estado en espera
por más 25 años y no han tenido respuesta por el MOP.



07 de marzo solicita reparación de la calle 74 San Francisco después de
reparación de daño por parte del Idaan nota 2025_085__AN_DHD_RZ
El 10 de marzo me reúno con el líder de la comunidad Luis Willis, donde nos
invita a participar en una final de verano organizado por su fundación
Jóvenes Unidos por el deporte en ciudad radial, nos explica cómo ayuda a
los niños a participar y alejarse de la violencia.
10 de marzo se coordina visita al puente de balboa, se realiza
mantenimiento 
11 de marzo la señora Verónica de Juan Díaz nos escribe por un tema de
salud que le aqueja a su padre paciente del oncológico y en fase terminal,
me explica que se le enviará en ambulancia a casa y se le dice en el
hospital que debe estar lista, ellos son de bajos recursos nos pide el apoyo,
contactamos a la Junta Comunal de JD y ellos nos brindan la atención a
la señora Verónica, se le atiende, ella lleva la cotización pero la misma no
puede ser desembolsada hasta cuando sea requerido, se le brinda
asistencia con una trabajadora social y se le explica que de llegar el
momento, ellos la junta le apoyara con parte de los gastos del funeral. Ella
nos agradece el apoyo, mantenemos el seguimiento del caso.
11 de marzo nos reunimos con el equipo de la JC Juan Díaz Jorge Strachan
y Breanne Fasano, donde estamos organizando para fecha tentativa 25 de
abril una feria de salud en el Parque Heliodoro Patiño. De la misma
quedamos con la coordinación de reuniones con los diferentes directores
para el aporte de personal para el evento.
11 de marzo me reúno con Felipe Díaz, joven profesional de la comunidad
de Río Abajo, donde estamos organizando un bazar para el próximo 24 de
mayo por el mes de la etnia Negra, en la misma conversamos los
espacios posibles y que nos gustaría proyectar a la comunidad, donde
participarán emprendedores de la comunidad afro.
El 14 de marzo participó en el evento organizado por el Banco de Alimentos
donde nos invita a conocer los avances y oportunidades del marco legal
sobre Desperdicio de Alimentos en Panamá.
El 18 de marzo nos reunimos con el líder de la comunidad de Carrasquilla
el señor Alberto Fhillips y estamos coordinando una liga para los niños de
nuestro circuito a realizarse en enero 2026.
21 de marzo se contacta con la señora Denais Vega jefa de despacho del
director de Pandeportes para coordinar una reunión la próxima semana
con el Honorable Diputado Roberto Zúñiga Alvarado para discutir el
anteproyecto de ley estudiantes atletas.



21 de marzo recibimos la llamada de la licenciada Melva Ruiz trabajadora
social que apoya a la junta comunal de Río Abajo por seguimiento del
caso del señor Gilberto Echevers Dueñas para pertenecer al programa 144
a los 60, donde me confirma que reúne los requisitos y se le estará
coordinando la visita a casa de su hija en Panamá Viejo y llenar el
formulario.
21 de marzo se conversa con la señora Markelda de la Barriada Bello
horizonte donde se le brinda seguimiento por solicitud de materiales por
daño a la estructura de su casa, en coordinación con la junta comunal de
Don Bosco la señora Ana Melissa Rojas se le informa que se mantiene el
caso con el MIVIOT donde ya se le realizó la evaluación con una
trabajadora social de esta institución y quedamos en espera de los
documentos para recibir ayuda del plan progreso-autogestión.
24 de marzo conversamos con la señora Martita
26 de marzo seguimiento de nota enviada interna por parte del Minsa a
municipio, corresponde al proceso de proyecto policlínica de Don Bosco,
nos confirmara para poder a través del despacho dar el seguimiento que
corresponde para su curso.
El 27 de marzo se crea un grupo de vacantes de empleo donde estaremos
posteando las vacantes que encontremos en nuestras redes.
27 de marzo reunión con la Fundación Creer Transforma 
Tema: Salud Mental con el licenciado Jaime Quintero. Invitado por la
honorable Ivette Vargas.
27 de marzo seguimiento con la licenciada Melva Ruiz trabajadora social
de la junta comunal de Río Abajo junto a la trabajadora social de la junta
comunal de parque lefevre para coordinar la reunión en casa de su hija en
Panamá Viejo. Caso: Gilberto Echevers Dueñas.
31 de marzo seguimiento tema calle El Sitio con el ingeniero Manuel Tejada
donde nos informa que están en espera de que el Botcat salga de taller,
por ahora se están haciendo los trabajos en la quebrada de Santa Elena y
Campo Limberg.
Se confeccionan 31 notas.

ABRIL 2025
01 de abril se coordina reunión con Felipe Díaz e Irán el día 05 de abril por
tema Bazar Etnia Negra a realizarse el sábado 24 de abril en las
instalaciones del restaurante Gaby en calle 13 Río abajo.



01 de abril seguimiento con el despacho del director de mantenimiento del
MOP Robby Rovira, con su asistente Ibeth Vasquez a la solicitud de la calle
en El Sitio.
02 de abril participó en reunión en la misma también los diputados Jorge
Bloise, Ernesto Cedeño, Graciela Hernández y Roberto Zúñiga Alvarado con
los vecinos de San Francisco donde se conversa sobre el cambio de
zonificación a mixto donde ellos agrupados no están de acuerdo a lo
planteado por el municipio donde les quieren imponer el cambio sin ser
escuchados. Resuelve la H.D. Graciela Hernández se compromete a
coordinar una reunión donde estén las partes involucradas. Resuelve el
H.D. Ernesto Cedeño sus opiniones donde aconseja tener un abogado
administrativo, hacer las quejas a funcionarios de no recibir respuestas de
las notas enviadas. Como diputado su posición es fiscalizar. 
04 de abril se recibe nota de Soldados de Cristo en mensaje por invitación
a procesión de viernes santo el 18 de abril 2025.
El 04 de abril le escribo a Lucho Araújo, el mismo nos escribió por mensaje
para solicitarnos el enlace con las Juntas comunales de nuestro circuito. El
mismo nos envía un teaser de su proyecto y nos indica que al tener lista la
propuesta nos contactará.
07 de abril se envía nota a Representante de Río Abajo por solicitud de la
comunidad que pertenece a la vereda afroantillana donde nos solicitan la
colaboración con la limpieza y pintura de la vereda.
07 de abril se conversó con el Chef Gaby para coordinar el espacio del
Bazar de emprendedores en conmemoración de la Etnia Negra el día 24
de abril a las 9 am, organizado por mi persona.
07 de abril se conversa con la señora Carmen Vega de la Asociación
Nacional de Instrumentadores Quirúrgicos profesional y técnicos de
Panamá.
08 de abril se recibe mensaje de la señora Gloria Mojica por solicitud de
atención en la junta comunal de Juan Díaz se remite con atención
comunitaria a Yira Salinas.
08 de abril damos seguimiento a la nota enviada por el Minsa al Municipio
por la firma del Alcalde para continuar con el proceso Tema: Policentro de
Don Bosco.
El 09 de abril la señora Karina nos escribe para dar seguimiento con
relación a temas de inundación en el PH Mystic, donde se realizó el año
pasado una inspección con la Ministra de Gobierno Dinoska Montalvo
junto al municipio con Alfonso Ardines.



09 de abril nos escribe el señor Niño de San Cristóbal, se le solicita los
documentos (referencia) de su operación para darle el seguimiento
(estatus).
El 09 de abril me reúno con Alfredo Phillips donde me presenta el
programa deportivo para niños que vamos a realizar en enero 2026.
10 de abril seguimiento Ingeniero Escobar por confirmación de firma del
Alcalde Mayer Mizrachi. 
10 de abril seguimiento con la señora Karina del PH Mystic Gates, Juan
Díaz, en espera de respuesta del MOP.
10 abril se envía imágenes a la junta comunal de Parque Lefevre por
denuncia ciudadana en Panamá Viejo calle 8 con alcantarilla tapada en
basura.
10 de abril, invitación del HR David Bernal a una reunión comunitaria en
calle 19, Ciudad Radial en la cancha ubicada al lado de la Escuela José
María Torrijos.

12 de abril, Invitación por inauguración de Punto de Reciclaje Reparto
Nuevo Panamá Junta Comunal de Parque Lefevre.
14 de abril donde nos contacta la señora Zelnia 6009-2487 por un tema de
solicitud por bolsa de comida, contactamos a la Junta Comunal de Juan
Díaz al departamento Asuntos Comunitarios donde nos explican que en
estos momentos están en espera de una solicitud de alimentos con
personas en espera, será agregada a la lista.
14 de abril nos contacta la señora Janeth, donde nos solicita atenciones a
la comunidad, se le invita a la reunión que se coordinó para el 08 de mayo
en casa de la señora Blanca, donde estaremos acompañados por la
Policía Nacional y el HR David Bernal.
15 de abril solicitud de la comunidad de San Cristóbal por parte del señor
Niño, donde nos da sugerencia de volver a poner la Virgen en el Parque
Heliodoro Patiño, se escala con el HR David Bernal. 
15 de abril le damos seguimiento a solicitud de Lucho Araújo, el mismo
tiene un proyecto de cine que desea que se presente en nuestro circuito y
nos solicitaba el enlace, se le había solicitado la propuesta, nos informa
que se encuentra en reuniones con la Dirección de Cine, donde se le está
apoyando el formato para presentar la propuesta. Quedamos a la espera.



15 de abril, en recorrido por la comunidad de
San Cristóbal en Juan Díaz la vecina señora
Marianela Arcos en sector 4 calle Veraguas,
nos solicita apoyo para contactar a la Junta
Comunal de Juan Díaz, para una inspección de
un árbol de mango donde la base está podrida
(inspección), donde se logre una solución para
esta problemática. Se escala con la Junta
Comunal con Yahir. 
16 de abril recibimos denuncia de la
comunidad San Cristóbal, calle 5ta.,
corregimiento de Juan Díaz, donde nos reporta
diagonal a la Cervecería Nacional, entrando
por la tienda la vereda calle está deteriorada,
se envía correo al MOP donde solicitamos
atención.
21 de abril recibimos una llamada del MOP, dando seguimiento a nota
2025_043_AN_DHD_RZ enviada desde nuestro despacho donde
solicitamos se crea una ficha técnica para el desagüe del exceso de agua.
Ingeniero Joan Huerta 6780-6715.
21 de abril se coordina una reunión comunitaria el 08 de mayo 5 pm, junto
a la Policía Nacional sub comisionado Luis Quezada y el HR David Bernal.
Tema: Seguridad.
22 de abril se conversa con Jorge Gonzalez residente de Don Bosco, donde
nos reporta a través de mensajes y llamadas unas lámparas.
24 de abril se conversa con la secretaria Luz López para confirmar la
reunión del día 08 de mayo en San Cristóbal por el tema de vecinos
vigilantes. Me solicita pueda ayudar con el enlace para una futura reunión
con los diputados del 8-4 y los representantes de Don Bosco y Juan Díaz. 
25 de abril recibimos a líder de la comunidad Martin Puello en el despacho
para conversar temas varios.
28 de abril visitamos el sitio para dar seguimiento al trabajo del MOP con
Metrovial con el Ingeniero Manuel Tejada y se finaliza la vereda calle.
29 de abril nuestro grupo de diputadas suplentes nos reunimos con Juan
Diego Vasquez en el salón de la bancada para conversar temas varios.
30 de abril participe en la inauguración de la Capilla de la Asamblea
Nacional.
Se confecciona 25 notas.



MAYO 2025

05 de mayo Reunión en Metrovial MOP con el Ingeniero Manuel Tejada
junto a los 5 representantes de nuestro circuito 8-4, para coordinar el
compromiso de trabajar en conjunto para el bienestar de la comunidad.

08 de mayo reunión en la comunidad de San Cristóbal en casa de la Sra.
Blanca donde participa el Representante David Bernal y la Policía Nacional
con el Comisionado Luis Quezada.
14 de mayo Reunión con Phillips y líderes deportivos de la comunidad
donde le presentamos nuestro programa de actividad en el verano 2026.
15 de mayo almuerzo con el grupo de amistad de Israel, almuerzo con el
Embajador de Israel.
18 de mayo participación en el desfile de la Etnia Negra en Rio Abajo,
invitación de AApu
22 de mayo Audiencia Pública de San Francisco en el Parque Omar, la
misma se cancela por seguridad.
24 de mayo Actividad del Despacho, Rio Abajo Centro comunitario Sydney
Young 11 am a 5:30 pm 
26 de mayo se atienden correos ingresados y se coordinan reuniones,
agenda de la semana.
27 de mayo se realiza gestión de despacho, se envía solicitud de
emprendedores a DHL (Jair)
28 de mayo nos reunimos con el Profesor Alfredo Phillips para dar
autorización de proyecto para enero 2026.
Se confeccionan 27 notas.



JUNIO 2025

09 de junio 
10 de junio Participación en Homenaje a las Chicas de Futsal 2025 donde
se le rinde honor, entrega de pergamino.

14 de junio gestión de apoyo con la Policía Nacional de Juan Díaz por
exceso de ruido en la cancha de San Pedro por solicitud de la
comunidad.
17 de junio reunión para escuchar Propuesta de Bolívar Escala para
Junta Directiva de Suplentes (teams).
17 de junio Gestión con Junta comunal de Juan Diaz para transporte
para un funeral del Señor Franklin Núñez 20 de junio.
17 de junio nos escribe a través de correo la Señora Maria Poveda por
apoyo en gestión con la Junta Comunal de Parque Lefrevre por un
trabajador social para evaluar su caso con su hijo discapacitado.
18 de junio habilitación por participación en Comision de Presupuesto.
18 de junio reunión con Gremios de docentes para escuchar con la
participación de los Diputados Janine Prado, Luis Duke, Lenin Ulate,
Walkiria Chandler, Yamireliz Chong, suplente Edilberto Guerrero HD
Paulette Thomas y asesores.
20 de junio reunión para escuchar Propuesta de Ricardo Valencia para
Junta Directiva (Teams).
Se confeccionaron 7 notas. 


